

Dimanche 26 janvier 2020

📍 SAINT-LÔ-D'OURVILLE. Randonneurs de la Côte des Isles

Les randonneurs savourent la galette



→ Quelque 116 marcheurs ont dégusté la galette dans la convivialité.

LUNDI après-midi, le club des randonneurs de la Côte des Isles, dont Max Gallet est le président, est venu faire une petite randonnée de 8 km autour de la commune, histoire de se mettre en forme pour à la fin de la balade déguster la galette préparée par la boulange-

rie-pâtisserie « Les saveurs d'Alyana » de Portbail. Avant de savourer cette dernière, Max Gallet en a profité pour faire le bilan depuis le début de la saison. À ce jour, le club compte 175 adhérents avec seize nouvelles adhésions, seize randonnées pour un par-

cours de 161 km parcourus sont au compteur, la participation est de 73 participants par sortie, en légère baisse sans doute due aux mauvaises conditions atmosphériques. Pour déguster la traditionnelle galette, 116 marcheurs étaient au rendez-vous dans la salle

Emile-Jeanne comme cela avait été fait en 2017. La sortie annuelle du club est prévue le 25 mai en Ille-et-Vilaine. Le repas de fin de saison aura lieu le 15 juin ce sera un méchoui à la salle polyvalente de Fierville-Mines, comme tous les deux ans.